



Das REAL MONASTERIO de SANTA MARIA de EL PAULAR war seit seiner Gründung durch die REYES CATÓLICOS in 1390 während 450 Jahren ein Kartäuserkloster. Seit 1954 ist es Benediktinerabtei. Es befindet sich ca 100 km nordwestlich von MADRID in der Nähe des Naturparks SIERRA DE GUADARRAMA, deren höchste Berge 2000 m erreichen. Der Ort RASCAFRÍA ist ein beliebtes Ausflugsziel der Madrider Bevölkerung.

Die Innenarchitektur der Abtei mit mehreren Kreuzgängen und Innenhöfen ist beeindruckend schön. Die Kirche wurde von Königin ISABEL LA CATÓLICA gegründet und erbaut.

Der Aufenthalt der Gäste sollte zwischen 3 - 8 Tagen betragen.

Benediktiner-Abtei Monasterio El Paular

Written by Eva Hundhausen

Friday, 02 September 2011 15:33 - Last Updated Friday, 07 October 2011 16:27



[Benediktiner-Abtei Monasterio El Paular](#) [Santa Maria](#)